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LL. PP.

Al Sindaco del Comune di Cuneo
Dott. Federico BORGNA

OGGETTO: Interrogazione a risposta orale. Via. Roma: lastricata di buone
intenzioni?

Il sottoscritto consigliere Pierluigi M. GARELLI, Capogruppo del Gruppo Consiliare
autonomo,

considerato

che ormai da mesi si rincorrono voci informali circa le possibili soluzioni per la
pavimentazione di via Roma e vengono avanzate ipotesi anche molto diverse tra loro;

considerato altresì

che il sottoscritto ha già presentato nel dicembre 2012 un' interrogazione per
conoscere gli intenti dell'Amministrazione comunale al riguardo;

tenuto conto

che si tratta di un'operazione di portata consistente, destinata a modificare in modo
notevole l'aspetto e la funizione della zona storica della Città., con riflessi importanti
sulla circolazione, sul commercio e sulla vita sociale del quartiere;

rilevata

l'opportunità di coinvolgere in modo più marcato gli abitanti e i commercianti della
zona in un processo decisionale così importante,

interroga il signor Sindaco e gli Assessori competenti

al fine di sapere se intendono convocare un tavolo ufficiale di consultazione per
raccogliere pareri., indicazioni e suggerimenti da parte di residenti, cittadini interessati
e associazioni di categoria al riguardo.

In attesa di ricevere risposta nel corso del prossimo Consiglio comunale,
anticipatamente ringrazia.

Cuneo, 15 aprile 2013 11 Consigliere
(Pierluigi M GARELLI)
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